

DIARIO " EL MERCURIO "  
SANTIAGO-CHILE, JULIO 24 DE 1988

EL MERCURIO — Domingo 24 de Julio de 1988

MARIO ARNELLO:

## "Se Necesitan Más Profesionales en Area Científico-Técnica"

● Integrante de la Junta Directiva de la Universidad Mayor sostuvo que el desarrollo en este campo es imperativo para la construcción del futuro de Chile.



**Mario Arnello**  
Así lo sostuvo el director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Mario Arnello Romo, al referirse al nacimiento de la Universidad Mayor, de la cual es integrante de su Junta Directiva.

El plantel de enseñanza superior inicia sus clases el próximo 29 de agosto y se encuentra en estos momentos llevando a cabo su proceso de matrícula. La Universidad proyecta iniciar actividades impartiendo docencia en cinco carreras.

Arnello indicó que ha venido sosteniendo durante los últimos cinco años que "el desarrollo de la ciencia y la tecnología es una de las necesidades más imperiosas y prioritarias para la construcción del futuro de Chile".

"Particularmente —añadió— si consideramos el impacto que estos

"El impacto de los avances científico-tecnológicos en la sociedad moderna y el acelerado ritmo de desarrollo hacen evidente la necesidad de formación de las nuevas generaciones en esas materias".

avances están produciendo en nuestra sociedad y en sus posibilidades de progreso, se hace evidente la necesidad de formación de nuestra juventud en dichas materias".

Por tal razón, Arnello consideró de "enorme trascendencia la formación de una universidad privada que más que repetir determinadas áreas ya cubiertas —no sólo por universidades tradicionales, sino por otros planteles privados— se concentre en áreas que implican conocimientos de ciencia y tecnología de suma importancia para nuestro país".

Consultado respecto a qué aspecto de su labor enfatizará, el personero planteó la necesidad de entender la función de la universidad no como una mera productora de títulos profesionales, sino como un centro formador de cultura y docencia superiores de científicos, a la vez que un lugar en que se fomenten y desarrollen la investigación y las innovaciones tecnológicas.

"En ese sentido —sostuvo— esperamos ya en el presente año comenzar a demostrar nuestra concepción de la universidad". Finalmente afirmó que el "buen nivel académico" del nuevo plantel lo producen los profesionales, quienes constituyen una de las preocupaciones fundamentales de la nueva universidad.